
In data16 Settembre2023 si riunisce in modalità telematica il gruppo di gestione AQ del CdS in

Infermieristica dell’ Università Magna Grӕcia di Catanzaro.

Sono presenti il/la Prof./Prof.ssa Patrizia Doldo, Rita Citraro, Anna Di Vito, Eugenio Garofalo, Andrea Bruni,

Matteo Talarico, Maria Vittoria Graziano ed il/la dott./dott.ssaDaniela Bruno, Silvio Simeone.

Alle ore 10.30 inizia la riunione.

La Professoressa Doldo comunica che, insieme al dottor Simeone, hanno coinvolto gli organismi di
Ateneo per l’implementazione dello scambio culturale del CdS in Infermieristica; nello specifico,
come si evince dal verbale del precedente incontro del gruppo, si è chiesto all’Ateneo di avviare le
procedure per stipulare un accordo con l’Universidad de la Rioja, nello specifico col Professor Raul
Juarez Vela, dell’Unidad Predepartamental de Enfermeria. Si è scelto tale Ateneo in virtù della forte
propensione alla simulazione clinica, aspetto tenuto sempre in maggior considerazione dal nostro
CdS.

Riguardo l’interrnazionalizzazione si ricorda anche come il seminario svoltosi col dott. Benatti
Charge Nurse presso l’ High Observation Unit del Colchester General Hospital e Charge
Nurse presso l’Accident & Emergency department del Queen’s Hospital, del King
George’s Hospital, del SouthendHospital e del Broomfield Hospital abbia riscontrato forte
interesse tra gli studenti. L’idea del gruppo è quello di riproporre tale incontro.

La Professoressa Doldo enuncia come, in riferimento a giudizio ANVUR della precedente visita, le
attività poste in essere dal CdS abbaino risposto alla maggioranza dei commenti presentati.

La Professoressa Doldo, assieme al dottor Simeone, mostrano come nel corso degli ultimi 18 mesi
si sia provveduta ad implementare il coinvolgimento degli ordini professionali e dei dirigenti
infermieristici negli aspetti peculiari della formazione degli studenti del CdS in infermieristica.
Inoltre l’istituzione del Comitato d’Indirizzo, l’aggiornamento dei programmi didattici,
maggiormente quelli inerenti al s.s.d. MED/45, delineano come il CdS orienti fortemente
l’attenzione anche verso il progresso tecnologico, lo sviluppo territoriale e l’acquisizione di
specifiche competenze.

La dottoressa Bruno mostra, attraverso mail giunte personalmente a Lei, come anche gli studenti
siano soddisfatti delle novità proposte ed in essere. I riconoscimenti in ambito di ricerca scientifica
ottenuti in tali ultimi mesi sono frutto del lavoro dell’intero gruppo e rappresentano, per gli
studenti, motivo di soddisfazione.

Il dottor Simeone e la Professoressa Doldo ringraziano la dottoressa Bruno per il prezioso lavoro
che svolge, a tali ringraziamenti si uniscono tutti i presenti.

La dottoressa Bruno specifica che quanto descritto è chiaramente visibile nei verbali redatti ed
inviati in Ateneo al fine della compilazione della SUA del CdS.

La professoressa Doldo annuncia la stipula di convenzione in merito alle attività professionalizzanti
(cd tirocinio) col centro di simulazione dell’O.P.I. di Catanzaro, centro considerato all’avanguardia
nel territorio nazionale. Ciò permetterà di implementare ulteriormente la qualità della formazione
degli studenti. Viene ricordato che i laboratori professionalizzanti, che hanno giovato dell’utilizzo di
simulatori, hanno permesso la stesura di un articolo scientifico pubblicato su una rivista del settore.

In merito alle criticità analizzate nelle precedente riunione la dottoressa Bruno comunica di aver
informato gli organismi di Ateneo circa la richiesta di semplificare il sito di riferimento del CdS.



La criticità, espressa dai rappresentanti degli studenti, della complessità di alcuni corsi integrati, è
attenzionata dal gruppo che si riserva di affrontare nel dettaglio tale problematica, volendo
individuare eventuali soluzioni comuni e specifiche.

La riunione termina alle ore 12.00


